
ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DE LA E.U.C. DE SITIO DE 

CALAHONDA CELEBRADA EL DIA 30 DE JULIO DE 2020. 

 

La reunión dio comienzo a las 10.30 horas, en segunda convocatoria, con una asistencia del 

12,33% El Presidente, Sr. Contreras, dio la bienvenida a los presentes, y, tras presentar a 

todos los miembros de la Junta, abogado y director, indicó que la reunión se conduciría de 

acuerdo con las reglas de debate. También informó a los presentes que, con motivo de la 

situación con el COVID-19, la asamblea prevista para Marzo se pospuso a esta fecha donde 

hay menor incidencia, no obstante, debido al riesgo que aun existe pidió a todos  que en la 

reunión se trataran temas de interés general, y que fuesen lo más breve posible. Cualquier 

asunto particular puede ser resuelto en la oficina de la EUC. 

 

Punto 1.- Lectura y aprobación si procede de Actas anteriores.  

El acta del 28 de Marzo de 2019 fue remitida a todos los propietarios y no se habían recibido 

objeciones dentro del plazo establecido. Sometida a votación el acta, fue aprobada por 

mayoria, con la abstención de la C.P. Bellavista Hills I. 

 

Punto 2.- Informe del Presidente.  

Al haber sido enviado, junto con la convocatoria, el informe del presidente, El Sr. Contreras 

indicó que se daba por leído, y , solo quería añadir un par de puntos. Por un lado, indicó que, 

Mijas había aprobado un plan de inversión en infraestructuras, y, la EUC ha elaborado un 

plan de actuaciones en asfaltado y acerado para que sea aprobado por el consistorio. Dentro 

del plan anterior ya han llevado a cabo el asfaltado en las calles casares y alora. También se 

ha ejecutado el acceso de la autopista a la C/Huelva gracias a la presión ejercida por los 

vecinos de la zona norte, tras la iniciativa de la Sra. Bladh y el apoyo de la EUC Sitio de 

Calahonda. También informó que en Julio de 2019, se había procedido al cambio de empresa 

de seguridad, manteniendo la totalidad de los vigilantes, la nueva empresa Fort Security 

Spain, S.L. está siendo monitorizada en todo momento por los responsables de la Junta 

Directiva y estamos muy satisfechos con el trabajo realizado hasta el momento. 

 

Punto 3.- a) Informe de los Auditores para el ejercicio 2019.  

b) Elección de Auditores para el ejercicio 2020.  

El Sr. Bernard Fay, socio de la firma de UHY Fay & Co,  indicó que el informe se había 

enviado a todos los vecinos y comentó que se habían realizado todas las pruebas de auditoría 

conforme a la normativa en esta materia sin ninguna limitación y el resultado es un informe 

limpio sin salvedades, por lo que no hay ninguna excepción que diga que las cuentas no son el 

fiel reflejo de la realidad. Actualmente la EUC Sitio de Calahonda goza de una situación 

financiera muy saludable. No habiendo preguntas, El informe de los auditores se aprobó 

por unanimidad. b) Elección de Auditores para el ejercicio 2020: El Sr. Contreras propuso 

a la empresa UHY Fay & Co para la preparación del informe de auditoría para el año 2020. 

Sometido a votación fue aprobado por unanimidad. 

 

 

Punto 4.- Aprobación, si procede, de las cuentas del ejercicio 2019, así como del listado 

de deudores a 31/12/2019. Autorización al Presidente de la Entidad para iniciar acciones 

legales contra morosos.  

El Sr. Bjorklünd realizó una presentación sobre la morosidad y, el estado en que se encuentra 

cada  deudor. Explicó los procedimientos que desde la oficina de administración se llevan a 

cabo para el cobro de las cuotas.No habiendo preguntas, se solicitó la votación para la 

aprobación de las cuentas del ejercicio 2019, siendo aprobadas por unanimidad. Se 



solicitó aprobación de los saldos deudores y autorización al presidente de la E.U.C. para 

el ejercicio de acciones legales contra los deudores, siendo aprobado por unanimidad. 

 

 

Punto 5.- Aprobación, si procede, del presupuesto para el ejercicio 2020. 

El Sr. Björklund informó que el proyecto de presupuesto se envió a todos los vecinos con la 

convocatoria y explicó que la opción de la Junta Directiva había sido mantener el mismo 

importe que en el año anterior. No obstante indicó que nos enfrentamos ante un año con una 

crisis económica derivada de la pandemia del COVID-19, pero esperamos que no afecte 

mucho sobre nuestros fondos y que podamos ser capaces de cobrar lo necesario para llevar a 

cabo las necesidades de mantenimiento y mejora de la EUC. Al no haber preguntas, el Sr. 

Contreras, sometió a votación la aprobación el presupuesto para el año 2020, fue 

aprobado por unanimidad. El presupuesto aprobado es el siguiente: 

 

 

 

                           570.250€                                                                  570.250€ 

50% prespto= ----------------= 0,3456€/pto               50% prespto=  --------------- =   83,86€/ud. 

                       1.650.109,18 pt                                                             6800 uds. 

 

 

 

    2020    2019 %    Gastos 19  

I.- Mantenimiento y mejoras     

1.1. Gastos personal s. operativos 267.360,00 263.400,00         1,50% 261.840,92 

1.2.  Jardinería 13.400,00 14.400,00        -6,94% 12.367,79 

1.3.  Obras de mejora 28.500,00 24.550,00        16,09% 35.347,87 

1.4.  Calles 18.500,00 18.500,00          0,00% 18.937,16 

1.5.  Vehículos 8.700,00 8.700,00          0,00% 7.597,99 

1.6.  Prevención incendios 4.200,00 5.500,00       -23,64% 2.941,02 

1.7.  Recogida basura jardín 79.200,00 69.500,00        13,96% 69.300,00 

1.8.  Limpieza Viaria 2.000,00 2.500,00       -20,00% 1.920,99 

1.9. Varios 2.000,00 2.000,00          0,00% 1.971,69 

                                             Total I 423.860,00 409.050,00         3,62% 412.225,43 

II.- Profesionales Independientes 54.650,00 54.650,00 0,00% 54.470,16 

III.- Servicio de seguridad 425.000,00 440.000,00        -3,41% 427.802,45 

IV.- Primas de seguros          11.000,00 9.950,00       10,55% 10.903,13 

V.- Consumos     

5.1. Consumo de agua             8.600,00      10.000,00      -14,00% 8.121,42 

5.2. Consumo de combustible 12.000,00 12.000,00 0,00% 11.576,23 

                                            Total V 20.600,00 22.000,00        -6,36% 19.697,65 

VI.- Oficina de administración     

6.1. Gastos personal oficina      136.875,00      134.850,00          1,50% 134.465,00 

6.2. Gastos oficina E.U.C. 6.800,00 7.000,00     -2.85% 6.654,51 

                                           Total VI      143.675,00      141.850,00      1,29% 141.119,51 

VII.- Otros gastos     

7.1. Bienes de equipo             3.215,00          4.000,00        -19,63% 4.290,67 

7.2. Directores 15.000,00 19.950,00         0,00% 15.000,00 

7.3. Varios  4.900,00  5.000,00       -2,00% 4.222,24 

7.4. Conting./Emergencias  3.600,00  4.000,00        -10,00% 3.212,96 

7.5. F. Reserva (art. 9 LPH)             35.000,00        35.000,00         0,00%              6.719,38 

                                         Total VII 61.715,00 63.000,00        -2,04% 33.445,25 

Total euros 1.140.500,00 1.140.500,00 0,00% 1.099.663,58 



Punto 6.- Elección de Cargos: Presidente y Junta Directiva 2020. 

El Sr. Contreras informó que, todos aquellos propietarios que lo deseen pueden presentar 

candidatura para la Junta Directiva siempre que se cumpla con lo estipulado en los estatutos, 

para este año, se habían presentado seis candidaturas a la Junta Directiva, que son; Sra. Bladh, 

Sr. Björklund, Sra. Castronuño, Sr. Cuevas, Sr. Nicholls y Sr. Ruiz, y una propuesta al cargo 

de presidente por parte del Sr. Contreras.  Sometido a votación la elección de candidatos 

para la Junta Directiva, fueron aprobados por unanimidad. También informó que sólo 

había una candidatura para el puesto de presidente, el Sr. Contreras. Se votó a mano alzada 

la candidatura del Sr. Contreras como presidente de la EUC para el próximo año y fue 

aprobado por unanimidad. 

 

Punto7. Informe sobre cuestiones de interés para la urbanización. Medidas a adoptar y 

ratificación de acuerdos. Acuerdo mejora seguridad y medios técnicos. 

El Presidente explicó la modificación del acuerdo firmado hace varios años con el responsable 

del parque vivero, D. Francisco Garcia, puesto que observamos desde hace unos meses una 

deficiencia en el mantenimiento del parque. El canon anual de ese parque se empleaba para el 

mantenimiento del mismo, pero con esta modificación del contrato nos deben pagar a 

nosotros el canon y lo mantenemos nosotros, además respecto al parque sobre la autopista se 

le ha solicitado una serie de mejoras que han sido ejecutadas recientemente. Sometido a 

votación, Se aprobó por unanimidad la ratificación de este acuerdo. 

El Sr. Contreras informó del otro asunto de este punto del orden del día, indicó que se trata de 

una mejora en la seguridad de la urbanización, puesto que se pretendería la instalación de 

cámaras de registro de matrículas en las entradas de la urbanización, al ser 5 entradas sería un 

total de 10 cámaras. Dichas cámaras irían conectadas a un software que gestiona los cuerpos 

de seguridad del Estado para controlar o identificar aquellas matrículas sospechosas o que 

estén en alerta de búsqueda. Hemos solicitado una valoración de este proyecto, y rondaría 

entre los 35.000€ y 45.000€ en función de los equipos necesarios. Lo que se solicita en este 

punto es autorizar a la Junta directiva a llevar a cabo las gestiones para la implementación de 

esta mejora en la urbanización, siendo preciso la obtención de los permisos permtinentes, así 

como solicitar varios presupuestos y elegir la mejor oferta. Se aclaró que la instalación de 

dichas cámaras no se ven afectadas por Ley de Protección de datos, puesto que no graban a 

personas, solo vehículos y matrículas. La Sra. Alvarez, de C/Casares opinaba que no 

debíamos acometer esta mejora, ya que piensa que no mejorará la seguridad en la 

urbanización, al realizar únicamente la lectura de matriculas. El Sr. Johnstone, de Av. de 

España piensa igual que la Sra. Alvarez y, que se podría emplear ese dinero en reducir la 

velocidad de los coches, sobre todo en la Av. de España, donde el reside. El Sr. Wissenberg, 

Presidente de Cascadas de las Lomas, era de la opinión que cualquier mejora en seguridad 

sería beneficiosa para todos, en su comunidad han instalado cámaras y se ha reducido 

notablemente el número de robos, en su opinión es algo muy práctico y positivo, y no supone 

un coste elevado, por lo que estaría a favor de esta propuesta.  El Sr. Rolle de Cielos, no 

estaba de acuerdo con la manera que se ha propuesto este asunto, piensa que la junta debe 

poner en conocimiento de los propietarios el estudio de este proyecto antes de poder votar. El 

Sr. Fisher de Bellavista Hills I, estaba a favor de esta propuesta ya que supone una mejora en 

la seguridad y supondría un valor añadido para todas las viviendas y una mejor imagen de la 

urbanización al ser más segura, y le gustaría que se votara la aprobación de esta propuesta. El 

Sr. Cuevas, miembro de la Junta, encargado de la seguridad en la urbanización, aclaró que, la 

instalación de cámaras de registro de matrículas es una alternativa a la instalación de cámaras 

en las calles, pero que cumple con la LPD, además muchos municipios y urbanizaciones la 

están poniendo en marcha puesto que mejora la seguridad de la zona en que se instalan, en su 

opinión, se debería aprobar esta iniciativa para que la Junta Directiva busque la mejor oferta y 



solicite los permisos necesarios para su puesta en marcha lo antes posible, sobre todo de cara 

a la época de crisis que se avecina y ante un previsible aumento de robos. El Sr. Nicholls, 

presidente de la C.P. Altos de Calahonda estaba a favor de esta propuesta, en su opinión todo 

lo relacionado con mejorar la seguridad en una ventaja para los residentes. Una vez terminado 

el turno de preguntas, y, una vez aclaradas todas las dudas, el Sr. Contreras, solicitó aprobar 

delegar en la Junta Directiva continuar con el estudio del proyecto de la instalación de 

cámaras en las entradas de la urbanización, solicitar las autorizaciones necesarias, 

solicitar los presupuestos alternativos, elegir la mejor oferta, y, proceder con su 

implementación. Se aprobó por mayoría de los presentes con el único voto en contra de 

la Sra. Alvarez, y la abstención del Sr. Rolle. 

 

Punto 8.- Propuesta de convenio con Ayuntamiento de Mijas para la prestación de 

servicios en la urbanización. Autorización, si procede, a la Junta Directiva para alcanzar 

acuerdos.  

El Sr. Contreras explicó que no había nada que informar, puesto que, por el momento, no se 

había podido alcanzar ningún acuerdo con el Ayuntamiento de Mijas. 

 

Punto 9.- Propuestas de propietarios según artículo 23.3 de los estatutos.  

Al no haber propuestas de propietarios se pasó al siguiente punto del orden del día.  

 

Punto 10.- Ruegos y preguntas.  

El Sr. Rolle pregunto por el edificio de la esquina de España/Sevilla, se le informó que los 

nuevos propietarios disponen de licencia para la reforma del mismo. 

El Sr. Johnstone, de Av. de España, preguntó que medias se estaban tomando para reducir la 

velocidad de los coches, se le informó que hemos mantenido varias reuniones con los 

responsables de la policía local, donde nos aconsejaron la instalación de carteles de reducción 

de velocidad y de control de radar. Se acordó con ellos la presencia del equipo de control de 

velocidad por radar, para conocer el alcance del problema, y se solicitó que vinieran a la 

urbanización de manera regular para poner sanciones a quien no respetara los límites. 

También se comentó la posibilidad de instalar unos paneles informativos que recogen la 

velocidad de los vehículos, que podrían ayudar a reducir la velocidad, no obstante, la 

experiencia sobre este tipo de dispositivos es que, una vez que se conocen ya no resultan 

efectivos. Se estudiará esta posibilidad o cualquier otra alternativa. 

No habiendo más preguntas, el Sr. Contreras dio por finalizada la reunión de la Asamblea 

 

 

 

                                      
 

César Contreras Gonzalez                                             William Frederick Nicholls 

Presidente                                                                      Secretario 


